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sowohl meeske, als auch bornemann/köllner und team haben einen bomben job im letzten GJ
gemacht.

da braucht man nicht dran rütteln!

gegangen sind die vorstände aus anderen gründen, meeske, weil bessere option.

bornemann/köllner, weil verfilzte lumpen...

was einem dieses lizenzierungsverfahren bringt, sieht man an so clubs wie dem hsv...
hauptsache der münzeinwurf ist gewährleistet... finanziell gesund bedeutet das noch lange
nicht...
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